



Quand les élèves du collège Jean Rostand débarquent en Normandie SUITE

publié le 26/06/2023

Pour permettre aux élèves de participer au séjour pédagogique et mémoriel en Normandie en Mars 2023, le collège a été parrainé afin de recevoir une subvention de la FNAM, Fédération Nationale André Maginot.

En retour de cette aide financière, les élèves se sont engagés à rédiger un devoir de mémoire pour concourir au Prix national de la mémoire et du civisme André MAGINOT.

Ce prix récompense l'analyse et la réflexion des jeunes, au retour des lieux visités des derniers grands conflits mondiaux auxquels la France a participé de 1870 à nos jours.

Le devoir de Thao Garaud, élève de 3D, a été sélectionné pour concourir à ce prix, représentant ainsi le collège Jean Rostand au niveau national. Félicitations en attendant le palmarès national. Cependant, de nombreux élèves ont rédigé un travail de qualité, original et honorable. Bravo à eux pour leur engagement. En lecture, le travail de Daphné, Solweig, Valentin de 3B, de Nina et de Laly de 3D.

Bonne lecture

Documents joints

 [colleville_une_endroit_heureux_er_affreux-2](#) (PDF de 138.9 ko)

 [la_violence_dans_la_seconde_guerre_mondiale_laly_doucet_3d](#) (PDF de 100.9 ko)

 [ma_tres_chere_marie](#) (PDF de 48.8 ko)

 [mon_journal](#) (PDF de 1.2 Mo)

 [6_juin_1944](#) (PDF de 117.5 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.